

地域学校協働活動各学校の様子

地域学校協働活動を進めるために、今年度、蒲中学区の各小学校に支援員が配置されました。コロナ禍で制約を受けていますが、公民館と連携を図り、無理のない形で活動が進んでいます。

蒲郡南部小学校

蒲南小では地域学校協働活動として次のような活動を行っています。

①5年生の総合的な学習「米作り」や3年生の理科「カブトムシ」の授業を地域の方と一緒にしています。2年生と4年生も計画中です。②地域の方々に安全確認という形で、水泳の授業に参加していただいています。洋裁やタブレットの授業への参加も計画中です。③「がまん畑」「がまんみかん」「学年畑」「花壇」で地域の人と一緒に野菜や花を育てています。また、小江公民館でも子どもを対象とした講座を開催しています。（早川支援員）



蒲郡東部小学校

学校と公民館をつなぐ手始めとしては、子どもの作品を展示する場を設けることが、有効な手段の一つと考えました。そこで、掲示板の一部を児童の作品

掲示のために、貸していただけないかとお願いしたところ、快く了解していただきました。それだけでなく、反対側の壁面も工事をして、掲示板にしましようということで、すぐに工事にかかり、6月中旬には完成しました。さっそく、小学校で実施された「絵を描く会」の優秀作品を、夏休み期間に掲示し、地域の方々に見ていただくことができました。（小田支援員）



竹島小学校

「1年生給食配膳」「読み聞かせ」「水泳学習安全見守り」ボランティアの依頼を受け、多数の方の協力のおかげで、（一部コロナの為にできないときもありましたが）無事進めることができました。ご協力をいただいたボランティアの皆様には感謝しています。

参加して頂いた方から「楽しかったから他にも何かありましたら協力します。」と声を掛けて頂きました。これからも色々な活動を通じて地域の方と学校との橋渡しができるように努めていきます。

（山口支援員）

